

Et le vieux pont

Construit entre le XII et XIV siècle, ce pont commandait l'une des quatre entrées de Grez médiéval. Composé de dix arches il offre la particularité d'avoir les culées en amont en pans coupés et les culées en aval en pointes pour faciliter l'écoulement de l'eau en cas de crue. Les trois arches centrales, qui avaient sauté en Août 1944, durent attendre 40 années pour être restaurées. Magnifique il a inspiré des artistes venus de tous horizons qui en firent leur sujet de prédilection et diffusèrent son image partout. Robert Stevenson (auteur de l'Ile au trésor) écrivit qu'il était accroché aux cimaises du monde entier, ce qui est réalité encore une aujourd'hui.